

Aumenta Fitch calificación a Gentera

Extracto de la entrevista con Patricio Diez de Bonilla, director ejecutivo de Finanzas de Gentera, en El Noticiero con Carlos Mota, conducido por Gabriela Huerta en El Financiero Bloomberg TV.

GABRIELA HUERTA: Durante el segundo trimestre del año Gentera tuvo una utilidad de 655 millones de pesos, 33 por ciento superior a la del mismo periodo del año previo. Por su parte el margen financiero ascendió a 3 mil 309 millones de pesos. Es una de las empresas con mejor desempeño en la bolsa, de hecho en lo que va del 2014 sus acciones han ganado 15.6 por ciento y a un año un impresionante 18, que palidece frente al 35 por ciento de rendimientos obtenidos en el 2013.

Recientemente Banco Compartamos consiguió la calificación de BBB en la escala internacional que es equivalente a la de México. Para hablar de este tema, me acompaña Patricio Diez de Bonilla, director ejecutivo de Finanzas de Gentera. Buen día Patricio.

PATRICIO DIEZ DE BONILLA: Buen día Gaby, gracias por la invitación.

GABRIELA HUERTA: ¿A qué atribuyes el apetito de los inversionistas por esta acción?

PATRICIO DIEZ DE BONILLA: La verdad que Gentera se ha destacado por ser una empresa enfocada a dar servicios financieros al segmento de bajos ingresos, hemos trabajado más de 24 años en la inclusión financiera con muy buenos resultados, y bueno, el esfuerzo continuo de miles de personas que hoy trabajan en la compañía, de rendición de cuentas, de estar cercanos a nuestros clientes, colaboradores y accionistas, hoy se ve reflejado en nuestros número así como en el desempeño de la acción que mencionas.

GABRIELA HUERTA: Sobre la reciente colocación y el cambio de calificación por todas las agencias internacionales, ¿qué nos platicas?

PATRICIO DIEZ DE BONILLA: La reciente emisión que hicimos la hicimos en junio de este año y fue una emisión de deuda en el mercado local muy exitosa, en donde buscamos 2 mil millones de pesos, hubo una sobredemanda de 3.4 veces, casi 7 mil millones de pesos llegaron de demanda por nuestra emisión y bueno, otra vez el ser recurrentes en los mercados de deuda en México, el estar constantemente comunicándonos con el mercado y entregando cuenta claras, la verdad es que hoy se paga y nos hace conseguir financiamiento a muy buenas condiciones que nos permite seguir con nuestro planes de crecimiento no sólo en México sino en Guatemala y Perú.

GABRIELA HUERTA: Y además con este cambio de calificación es un beneficio para sus inversionistas.

PATRICIO DIEZ DE BONILLA: Sí, por supuesto. El aumento a la calificación que se nos dio por la calificadora Fitch Ratings pues sí reconoce las fortalezas operativas que tiene hoy el banco y es un papel de mejor calidad crediticia el que hoy tienen los inversionistas o tenedores de bonos.